



Liebe Freunde,

Der Bambi-Verein freut sich ausserordentlich, Euch heute seinen ersten Newsletter mit den interessanten Projekten für 2021 zukommen zu lassen.

Wahrscheinlich ist Euch schon bekannt, dass die Fondation Aide aux Enfants 2020 ihre Aktivitäten den kolumbianischen Stiftungen übergeben hat. Mehrere engagierte Freunde haben jedoch beschlossen, einen Teil der seit 35 Jahren bestehenden Tätigkeit weiterzuführen, um der angesammelten Erfahrung in der humanitären Hilfe für die Ärmsten eine neue Zukunft zu geben. Der neu gegründete Verein konzentriert sich in den Bambi-Heimen auf zwei Kernsektoren:

- Die Programme für Ernährung und Pädagogische Hilfe: sie gelten den Kindern aus ärmsten Verhältnissen im Heim Darien, bis zum 6. Lebensjahr.
- Die Programme für berufliche Ausbildung: sie gelten den Eltern in Bogota und Darien, zu ihrer wirtschaftlichen Stabilisierung und für die Stärkung und Entwicklung der Familieneinheit. Der Verein finanziert auch einzelne Projekte, die bessere Lebensverhältnisse für Kinder und Eltern schaffen sollen.

Was uns 2021 besonders am Herzen liegt

In Darien

Im Januar waren schon 20 Kinder im Heim untergebracht, während sechs andere Kinder wegen Covid-19 virtuell zuhause betreut wurden.



Der Bambi-Verein möchte dieses Jahr mehrere Projekte finanzieren:

- Ernährungsprogramm für 25 Kinder bis zum 6. Lebensjahr, die sich im Heim befinden. Eine ständige Begleitung soll dazu beitragen, ihre körperliche und geistige Gesundheit wiederherzustellen. Kosten: CHF 13'450.-

- Unterstützung einer jungen Frau und Mutter, die schon jetzt Hilfe von der Stiftung erhält. Sie will berufliche Schönheitspflegerin und Coiffeuse werden. Um sie in ihrem Vorhaben zu begleiten, arbeiten wir zusammen mit Frau Ingrid Salas, einer Spezialistin der Schönheits- und Haarpflege und Gründerin des Projekts Humanit' Hair, die in ihrem Friseursalon Spenden für dieses Projekt sammelt. Kosten: CHF 3'135.-
- Entwicklung und Erweiterung der Webseite und mehr Präsenz auf den sozialen Netzwerken, um dem Heim mehr Sichtbarkeit zu geben und die Suche nach finanziellen Mitteln auf nationaler und internationaler Ebene effizienter zu gestalten. Kosten: CHF 1'030.-
- Projekt zur Ernährungssicherheit für mehrere Familien in Darien: der Sozialkoordinator begleitet die Ausbildung zusammen mit einem Landwirtschaftsexperten. Auf zwei gemieteten Grundstücken ziehen die Eltern hunderte von Hühnern auf und pflanzen Koriander, Kopfsalat, Mangold, Rüben, Bohnen und Mais an. Die Produkte werden zum Verkauf angeboten, und das Einkommen finanziert einen Teil des Projekts. Kosten: CHF 2'600.-



In Bogota

Durch Unterstützung der "Bain & Company" wurde das Bambi-Heim 2020 effizienter organisiert und kann nun 100 Kindern vom ICBF, 41 Kindern aus dem Gemeinschaftsprogramm sowie 152 Eltern Unterstützung und Ausbildung bieten.



Dazu plant der Bambi-Verein 2021 in Bogota die beiden folgenden Hauptprogramme:

- Berufliche Ausbildung für 50 Eltern, in einem Lernprogramm zum Aufbau von Produktionseinheiten, Unterstützt von der Givaudan AG. Kosten CHF 40'000.-
- Finanzierung einer Ludothek im Heim, mit mehreren freien Räumen, wo sich die Kinder u.A. durch Kunst, Tanzen und körperlichen Ausdruck erfolgreich entwickeln können. Kosten: CHF 21'500.-

WIR SIND DANKBAR FÜR EURE UNTERSTÜTZUNG!



Für das Komitee
Patrick Spillmann, Präsident



Hilda Burger Calderón, Vize-Präsidentin

Bankdaten der Association BAMBI – Banque Raiffeisen



Compte / Payable à
CH05 8080 8001 7198 8839 0
ASSOCIATION BAMBI - Aide globale à la famille
Rue de la Corraterie 12
CH-1204 Genève